

# Fußball und Oktoberfest für den guten Zweck

Event der Pomperlbuam: Urlberger Buam spielen gegen AH des FC Bayern, in der Stockhalle tritt „Schleudergang“ auf – Leukämiehilfe profitiert

**Bad Griesbach.** Fußball, Stars, Unterhaltung und Benefiz – so kann man den kommenden Samstag, 13. Oktober, zusammenfassen: Der FC-Bayern-Fanclub „Pomperlbuam“ organisiert ein Freundschaftsspiel der Urlberger Buam gegen die AH des FC Bayern und lädt anschließend zum Oktoberfest mit der Gruppe „Schleudergang“ in die Stockhalle ein. Der Erlös des Festes geht an die Leukämiehilfe Passau.

Der Nachmittag geht sportlich los: Die AH-Spieler des FC Bayern reisen mit dem original FC-Bayern-Mannschaftsbus in Bad Griesbach an. Das Vorspiel bestreitet die C-Jugend des TSV Bad Griesbach um 13.30 Uhr und um 15.30 Uhr treten dann die AHler vom FC Bayern und die Urlberger Buam gegeneinander an.

## Die Urlberger Buam gibt es seit 15 Jahren

Die Mannschaft der Urlberger Buam besteht aus ehemaligen Kickern aus der Region, die meist höherklassig gespielt haben. Sie besteht seit 15 Jahren und als Verein seit genau zehn Jahren. „Dieses Jubiläum feiern wir auch am 13. Oktober mit den Pomperlbuam“, verrät Martin Gruber, Mitglied bei der Urlberger Buam und Stadionsprecher des Freundschaftsspiels.

15 bis 18 „Urlberger Buam“



**Letztes Jahr kam der Mannschaftsbus des FC Bayern München** mit der Jugendmannschaft nach Bad Griesbach – hier vor dem Hotel Maximilian. Heuer ist die AH zu Gast. – Foto: Thomas Maurer

werden am Samstag auflaufen, darunter der ehemalige Landesliga-Spieler Reinhard Vödl (ehem. SV Hutthurm) und die ehemaligen Bayernliga-Kicker vom FC Passau Christian Mahler, Reinhard Strohmaier, Norbert Kreipl, Markus Lux und Alois Stadler. Mit der FC-Bayern-AH haben sie sich aber keinen leichten Gegner vorgenommen. Die Kicker waren Münchner Meister in den Jahren 2008 bis 2010 und 2012 bis 2017, sie waren vier Mal Münchner



**Das offizielle Mannschaftsfoto** der Ü40 des FC Bayern München in der Allianz Arena. – Foto: FCB-Seniorenabteilung

Kreismeister, Münchner Pokalsieger (2011 bis 2017), seit 2013 drei Mal Bayerischer Meister und seither jedes Jahr Oberbayerischer Bezirksmeister, ebenfalls drei Mal Süddeutscher Meister und Dritter beim DFB-Ü40-Cup. „Seit fünf Jahren haben sie kein Spiel mehr verloren und nur zwei Mal unentschieden gespielt“, weiß Pomperlbuam-Chef Manfred Wagner und verspricht ein spannendes Spiel. Mit dabei sein wird unter anderem Zvezdan Misimovi, bosnischer Rekordnationalspieler und Francisco Copado, ehemaliger deutscher Fußballspieler und heutiger Trainer.

Als Schiedsrichter fungiert Karl Gangkofer, ein ehemaliger Bundesligaschiedsrichter aus Eggenfelden. „Er hat bereits seine Karriere beendet, aber als Freund des früheren Vorsitzenden und bereits verstorbenen Siegfried Urlberger übernimmt er gerne diese Aufgabe“, so Manfred Wagner. Dass die Urlberger Buam ihr Vereinsjubiläum mit diesem Spiel in Bad Griesbach feiern, passt den Pomperlbuam bestens ins Konzept, denn der Tag mit dem Oktoberfest am Abend steht ganz im Zeichen des sozialen Engagements.

Ziel der Urlberger Buam ist es unschuldig in Not geratene Personen mit Geldspenden zu unterstützen. Meist handelt es sich dabei um Personen, die Bezug zu Fußball haben. Das Geld stammt aus Mitgliedsbeiträgen bzw. aus Preisgeldern, die immer noch re-

gelmäßig erspielt werden. Auch Organisationen wie die Leukämiehilfe Passau werden regelmäßig unterstützt und dahin fließt auch der gesamte Erlös des Oktoberfestes ab 18 Uhr in der Stockhalle in der Jahnstraße.

„Der Bürgermeister zapft an und es gibt Volksfest-Spezialitäten wie Schweinsbraten und Leberkas“, stellt Wagner in Aussicht. Für zünftige Unterhaltung haben die Pomperlbuam die Gruppe „Schleudergang“ engagiert. Die drei Musik-Kabarettisten Bämal, Flo und Raimund aus dem niederbayerischen „Bermudadreieck“

## Zünftige Unterhaltung und bayerische Schmankerl

Alkofen-Lalling-Freyung spielen seit vier Jahren in dieser Besetzung und haben 2017 den Internationalen Volksmusikpreis in Aldersbach gewonnen. Mit ihrer Wirtshausmusik schleudern sie ihre Zuhörer nicht nur zurück in die „guade oide Zeit“, sondern legen in ihren Liedern auch die Tücken des heutigen Alltags offen. Die drei Musiker spenden ihre komplette Gage und auch der gesamte Erlös aus dem Verkauf geht an die Leukämiehilfe Passau.

Der Eintritt für die Fußballspiele ist frei. Für die Benefizveranstaltung am Abend gibt es noch Karten unter ☎ 08532/3378 (Montag bis Freitag von 10 bis 18 Uhr). – bb